



ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE QUÍMICA DE 16-3-2018.

Se reúnen los miembros de la Comisión de Calidad de la Junta de la Facultad de Química en la Sala de Juntas, el día 16 de enero de 2018, con los asistentes relacionados, y con el siguiente Orden del Día:

- 1) Informe del Sr. Decano.
- 2) PE01. Política de calidad y objetivos del centro.
- 3) PC07. Análisis de las prácticas externas del curso 2016/17.
- 4) PA03. Análisis de las encuestas de satisfacción de los alumnos con la titulación para el primer cuatrimestre.
- 5) PA06. Análisis de necesidades de recursos materiales del curso 2017/18 (recursos bibliográficos).
- 6) PA04. Análisis de sugerencias, quejas y felicitaciones.
- 7) PA09. Revisión de la información de la página web.
- 8) PM01. Propuestas de mejoras de todos los procesos.
- 9) Ruegos y preguntas.

PUNTO 1.- Felicitación al nuevo rector deseándole los mayores éxitos. También a María Arnaldos (bioquímica) por ser la primera en el QIR, a Concepción Martínez (química) por ser la novena y a Oscar Pons (bioquímico) por ser el undécimo.

Respecto a infraestructuras, a la obra de la administración le faltan mobiliario, estanterías, un cañón en la Sala de Juntas..etc., a las cabinas de trabajo en grupo las pantallas, y sí han puesto agua y fregadero en el laboratorio de Análisis. También se ha comprado una lavadora que solicitaron las señoras de la limpieza.

El aula 2.9 se va a convertir en un seminario y sala de vicedecanos en el que se instalará la biblioteca ofertada por Don Raimundo González Frutos. Habrá que reorganizar otros espacios también porque habrá un informático en el centro.

Felicita a los estudiantes por la organización de la jornada del 8 de marzo.

El proyecto de innovación de tutorías sigue funcionando.

PUNTO 2.PE01 - El Vicedecano de Calidad dice que se revisacada dos años, como mínimo, pero se trata anualmente.

Se aprueba.



PUNTO 3.PC07 - La Vicedecana de I. Química y Prácticas externas comenta los datos que se recogen en el Anexo I. En I. Química 20 alumnos hacen prácticas curriculares y 53 extracurriculares. En Bioquímica sólo un 10% de alumnos no hace prácticas, aunque hay suficientes plazas ofertadas.

El Vicedecano de Física dice que muestran poco interés por hacerlas, probablemente porque son de 12 créditos, piensa que habría que dividirlos.

Tanto la Vicedecana de I. Química como el Vicedecano de Bioquímica opinan que se podrían ampliar las horas y que se pudiera hacer prácticas externas y TFG en las empresas pero eso exigiría un Modifica de los títulos.

El Decano pide que las Comisiones Académicas de los títulos estudien todos los temas que se han ido recogiendo sobre los mismos.

PUNTO 4.PA03 - El Vicedecano de Calidad recuerda que las encuestas llegan a los alumnos por grupos y en todos los cursos en los que estén matriculados en alguna asignatura.

El Vicedecano de Bioquímica comenta que la participación ha sido alta, 52%, porque pasó por todas las aulas para que contestaran, en el 2º cuatrimestre cree que disminuirá porque se hacen tras los exámenes. En general declaran bajo conocimiento del SGC. En Microbiología y Parasitología clínica ha cambiado el profesor y los resultados han sido buenos, pero el curso que viene quiere impartirla en la Arrixaca y los alumnos no quieren. En primer curso todo bien; en segundo ha mejorado pero un profesor ha hecho muchos cambios con las horas de tutorías; en tercero se quejan de exámenes ambiguos y en cuarto, Farmacología Molecular tiene una puntuación muy baja y hablará con la profesora. Alguna queja sobre la asignación de TFG.

El Vicedecano de Física expone que la valoración en general es buena, con una media entre 3 y 4 puntos para la mayoría de los criterios, y una media de 3,8 para las asignaturas salvo excepciones. En Primero ha habido serios problemas con la asignatura de Cálculo I, con numerosas quejas y gran preocupación por parte del alumnado por las bajas y cambios del profesorado, y por el enfoque de la asignatura; ya se habló con el Departamento de Matemáticas para encauzar la situación. En Segundo curso no se reflejan problemas especiales. En Tercero ha habido quejas sobre la asignatura Óptica II con relación a la carga docente del coordinador de la asignatura, que examina a los alumnos, respecto a la docencia real, que es impartida por becarios y asociados. En Cuarto ha habido una reclamación, que también manifiestan las encuestas, sobre la impartición de la asignatura Óptica III (boletines de problemas, guiones de prácticas, etc.); el Vicedecano manifiesta que los alumnos, en particular el delegado de clase, no han seguido el procedimiento correcto al presentar la reclamación en la Facultad sin conocimiento del Vicedecano, y pese a que él ya había obtenido un compromiso del profesor tras hablar con él; en cualquier caso, el Departamento de Física ha formado una comisión para tratar el asunto junto al profesor y establecer un plan de mejoras.



La Vicedecana de I. Química dice que muy bien en general, han contestado muchos alumnos y los comentarios son constructivos. Hay quejas sobre el aula por ruido, falta de luz..etc. En primer curso una asignatura muy mal y quieren cambiarla de cuatrimestre; en segundo solicitan que Bioquímica disminuya los contenidos ya que es de 3 créditos; en tercero, hay problemas con los criterios de evaluación de una asignatura y hablará con la profesora; en cuarto, la queja es que la guía docente no se ajusta a lo que debe ser, ha hablado con el profesor y está dispuesto a cambiarla y a cumplirla.

La Vicedecana. de Química dice que los resultados son bastante buenos. En primero desconocimiento del SGC (propone hacer trípticos sobre el mismo y repartirlos además de una charla un jueves) y sobre Movilidad y Prácticas externas, aunque ella se lo ha explicado también nivel dispar de conocimientos. En tercero, queja sobre el aula por tener mucha pendiente y el mayor tamaño de la pantalla no dejar libre pizarra y sobre Q. Física y Q. Orgánica II por exceso de contenidos. En cuarto bien. Los profesores se quejan de que los alumnos puedan matricularse de asignaturas avanzadas sin tener aprobadas las básicas. En el máster, la valoración es superior a 3, siendo lo peor valorado la organización de las prácticas externas.

El Decano felicita a los Vicedecanos por los resultados de las encuestas.

PUNTO 5.PA06 - Se han instalado las cabinas, se ha preparado un despacho para el informático, se han solicitado las mejoras en los laboratorios de prácticas de Biología..etc.

Los datos sobre recursos bibliográficos son el Anexo II.

I. López García solicita que en la microaula móvil se instale Windows.

A. López Cabanes dice que el único indicador válido es el de bibliografía básica y que es conveniente realizar un análisis de lo que se declaró en las memorias de acreditación, si hubo compromisos sobre recursos materiales y humanos, para ver si se está cumpliendo porque eso sí lo pide ANECA.

PUNTO 6.PA04 - El Vicedecano de Bioquímica contestó a una sugerencia sobre qué investigar y contestó que la elección del tema de investigación era propio de cada investigador.

La Vicedecana de I. Química ha recibido dos quejas, una considera que no procede por los comentarios desafortunados y por referirse a hechos no presenciados. La otra es de la misma persona sobre una asignatura en la que está matriculada, ha salido en el análisis de las encuestas y, entre el profesor y ella ya han acordado como resolverla.

Se ha recibido una felicitación para el personal de la Secretaría por su buen trato.



PUNTO 7.PA09 - El Vicedecano de Calidad dice que se revisa de manera formal y está actualizada.

PUNTO 8.PM01 - El Vicedecano de Calidad dice que el Plan de mejoras, Anexo III, incluye las mejoras planteadas en el punto de infraestructuras.

El Decano solicita que se incluyan las tres grandes peticiones: la construcción de una planta con 10 aulas, de 2 laboratorios y de 1 microaula.

Con esa inclusión, se aprueba.

PUNTO 9.- El Vicedecano de Bioquímica propone que en las actividades de los jueves se incluya enseñar a los alumnos a redactar un informe.

La Secretaría comenta que los alumnos tienen una oferta amplísima de cursos en atención a la diversidad y voluntariado dentro de asesoramiento pedagógico.

El calendario académico del curso 2018/19 no se conoce.

A. López Cabanes informa que la acreditación institucional ya se ha publicado en el BOE.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18 h 30 min.

Asistentes: Pedro Lozano Rodríguez, Antonio Donaire, Fuensanta Máximo, María Soledad García, Pablo González, Antonio Guirao, Alfonso Navarro Mateo, Antonio López Cabanes, María Engracia Abad Mateo, Ignacio F. López García, Luis Zuñel Sánchez, Inmaculada Cartagena.